

学校教育目標 深く確かな学ぶ気風 燃やせよ 正しき心 鍛えよ 頼もしい命

第78回卒業式



3月12日（木）、令和6年度第78回卒業式が挙行されました。小田原市教育委員会柳下教育長をはじめ、学校運営協議会委員の皆様、PTA本部役員の皆様にご臨席いただき、厳粛な中にも温かさを感じる式となりました。保護者の皆様もありがとうございました。

保護者の方々が見守る中、132名の呼名が行われ、それぞれが緊張した面持ちで卒業証書を受け取っていました。在校生代表の「送る言葉」の後、卒業生がお別れの言葉と「時を越えて」「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」「旅立ちの日に」の合唱を披露しました。3年間の思いを込め、涙ぐむ様子もありました。「今を受け入れ、今を超える」という校長の言葉を胸の奥にとどめておいてもらえると嬉しいです。

1、2年生も、卒業式のために清掃や式場準備に取り組みました。先輩のために自分の持ち場でしっかりと活動していました。城山中学校の伝統を受け継ぎ、よりよい学校にしていくために、進級にむけて気持ちを引き締めていきましょう。



2・3月各活動の紹介

3年生スポーツ大会

2月14日（金）、

17日（月）、18日（火）で、神奈川県公立高等学校共通選抜が行われました。学力検査や特色検査が終わってほっとしたところで、2月20日（木）に、3年生のスポーツ大会が行われました。当日は寒かったですが、よく晴れ、体育館でもグラウンドでも元気にバレーボールやドッジボール、サッカーなどに参加する3年生の声が響いていました。



3年生卒業遠足

2月26日(水)に、3年生が中学校最後の遠足で、八景島シーパラダイスへ行きました。往復のバスの中でも楽しく盛り上がっていたようです。アトラクションを存分に楽しむ人、水族館で癒される人、お土産を楽しく選ぶ人など、それぞれが思い出の1ページに刻みつけた一日でした。



メダリストによる授業

2月27日(木)、ロンドンオリンピック男子柔道72kg級銀メダリストの中矢 力さんと全日本柔道連盟の飯田匡則さんが1年生の柔道の授業の指導にきてくださいました。本校が全日本柔道連盟の柔道メダリスト授業支援事業に応募し、来校が実現しました。受け身の練習をしたり、技を実際に披露して下さったり、貴重な体験ができました。最後には生徒と組み、技をかけさせていただいたり、投げてもらったりもしました。授業で学んだことに加え、第一線で活躍されていた方々の迫力を感じられたことと思います。実際の銀メダルもを見せていただきました。



走り方教室

3月17日(月)3校時に、1,2年生を対象に元陸上事業団選手の黒田寛亮さん(三段跳び 日本グランプリ3位)をお招きして、「走り方教室」を行いました。「走る」という基本的で誰もが使う体の動きについて学ぶよい機会になりました。日常行っている動きから走り方に発展させるよう教えてください、ジャンプから前傾姿勢で走り出す動きなどを繰り返していました。黒田さんは、12月の成人教育講演会でもお話をしてくださり、「自分でやれないと決めつけない」「何者にでもなれる可能性を信じる」というメッセージを送ってくださいました。教えていただいたことをこれからの活動に活かしてほしいと思います。



金融経済教室

3月18日(火)3校時に、1年生対象の金融教室が行われました。講師は三井住友銀行小田原支店長の小野寺さんをはじめ、計3名の方が来校し、これからの生活で必要になるお金の話、詐欺などに合わないよう自衛する方法などをお話ししてくれました。自動車免許取得にかかる金額はどれくらいか、などを予想したり、特殊詐欺について学んだりしていました。これから社会で生活していく上で必要な知識なので専門の方のお話を聞く良い機会でした。



今年度も城山中学校の教育にご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。

令和7年度の始業式・入学式は4月7日(月)です。今後とも城山中学校の生徒たちを見守ってくださいますよう、お願いいたします。